

Andalucía, 16 de marzo de 2021

## Acuerdo de garantía de estabilidad

El Partido Popular Andaluz y Ciudadanos Andalucía llegaron a un Acuerdo de Gobierno tras las elecciones de 2 de diciembre de 2018 con el firme propósito de marcar un cambio de rumbo en Andalucía tras 37 años de gobiernos del PSOE.

Los pilares de este Acuerdo fueron la necesaria regeneración política, debido a los numerosos escándalos de corrupción derivados de la gestión socialista; el impulso económico para la convergencia real de Andalucía con España y Europa, tras unas políticas erráticas que supusieron el retraso histórico de la región respecto al resto de comunidades de la UE; la creación de empleo; y el blindaje de la educación, la sanidad y las políticas sociales.

El Gobierno del PP Andaluz y Ciudadanos Andalucía ha superado el ecuador de la legislatura con una gran estabilidad, que se plasma en la aprobación de tres leyes de Presupuestos, centrado en los objetivos marcados desde el primer momento, haciendo frente a una crisis sanitaria provocada por el Covid 19 que es la más grave del último siglo y que ha supuesto la muerte de más de 8.900 personas, cientos de miles de contagios y una caída del Producto Interior Bruto del 10,3 por ciento en 2020.

La prioridad del Gobierno andaluz en todo momento ha sido preservar la salud de los andaluces y reforzar la sanidad --con un aumento de inversión de 2.000 millones en sólo dos años-- y el apoyo a los sectores afectados por la pandemia. Por este motivo, el Gobierno andaluz firmó con sindicatos y patronal en julio de 2020 un Acuerdo para la Reactivación Económica y Social de la comunidad y en noviembre aprobó un Plan de Apoyo a Pymes y Autónomos, dotado de 667 millones de euros, el más ambicioso en términos económicos del conjunto de España.

Las prioridades de Gobierno y los objetivos de la legislatura siguen inalterables. El Acuerdo de Medidas de Desarrollo y Prosperidad para un nuevo Gobierno en Andalucía firmado en diciembre de 2018 tiene un grado de cumplimiento del 90 por ciento. La estabilidad de Gobierno del PP Andaluz y Cs Andalucía ha sido, es y será uno de los principales activos del Ejecutivo andaluz que preside Juan



## Junta de Andalucía Dirección de Comunicación

Manuel Moreno y tiene como vicepresidente a Juan Marín. Por todo ello, los dos partidos de Gobierno en Andalucía reafirman su compromiso con un Acuerdo de Garantía de Estabilidad, que se incluye como una extensión del Acuerdo de Medidas de Desarrollo y Prosperidad para un Nuevo Gobierno en Andalucía, y que se concreta en lo siguiente:

- 1) Acuerdo para agotar la XI legislatura, dotando a la comunidad autónoma de la estabilidad necesaria en el contexto actual de crisis sanitaria y económica.
- 2) Respeto a la autonomía de los dos partidos que integran el Gobierno Andaluz, con el compromiso de que no se produzca ningún trasvase entre cargos de las formaciones políticas con representación parlamentaria.
- 3) Blindaje de la sanidad, la educación y las políticas sociales.
- 4) Impulso económico y cumplimiento de la hoja de ruta de reactivación económica, para lo que es prioritario la puesta en marcha de un segundo Plan de Apoyo a los sectores afectados por la crisis sanitaria y económica, que se aprobará de forma inminente.
- 5) Profundización en la regeneración democrática y la política de reformas, tras décadas de mala gestión y corrupción de los gobiernos socialistas en Andalucía.